

ARBORETUM de TOURNENVERT

Ce projet d'arboretum a commencé à prendre racine en 1999 par l'installation d'un cadran solaire. D'année en année, les membres de *La Société d'horticulture et d'écologie Tournenvert* ont planté différentes essences d'arbres pour commémorer certains événements significatifs pour la communauté locale ou lors de la fête nationale du Québec.

Initiative citoyenne, c'est grâce à la passion et à la détermination de fervents et généreux jardiniers bénévoles que ce précieux patrimoine arboricole a pris forme et continue de se développer jusqu'à aujourd'hui.

La description détaillée des essences d'arbre peut être consultée sur le site internet de Tournenvert: www.shetournenvert.com

Nous vous souhaitons

BIENVENUE

dans ce lieu de beauté, d'apprentissage et de détente!

* * *

Merci à la MRC des Pays-d'en-Haut et à la Ville de Sainte-Adèle pour leur soutien.



SOCIÉTÉ D'HORTICULTURE ET D'ÉCOLOGIE

TOURNENVERT

MRC des Pays-d'en-Haut / MRC des Laurentides

www.shetournenvert.com